

Bepflanzung Grünstreifen VLO-Busbahnhof in Bohmte

Hiermit wird der Antrag gestellt, den Grünstreifen in der Mitte des Busbahnhofs Bohmte zu bepflanzen.

Begründung: Die Gemeinde Bohmte wirbt mit dem Slogan: "Verknüpfen Sie die Nähe zur freien Natur mit dem idyllischen Leben in ländlicher Umgebung." Insofern ist es nur konsequent, auch innerorts alle Möglichkeiten zu nutzen, um diesem Slogan gerecht zu werden. Der VLO-Busbahnhof ist geprägt durch zwei Fahrspuren mit randlichen Haltestellen und einen Mittelstreifen ohne jedes Grossgrün. Das bedeutet, dass es, bedingt durch die große versiegelte Fläche, im Sommer sehr heiß werden kann. Bäume können aber das Kleinklima durch Schatten und Verdunstungskälte positiv beeinflussen. Außerdem würde eine Pflanzreihe in der Mitte des Streifens die Optik des Platzes erheblich aufwerten. Dazu heisst es unter Punkt 6.5 im Dorfentwicklungsprogramm: "... wenn möglich, (sollten) innerörtliche Flächen begrünt werden. Die Dorfregion Bohmte soll durch Grünachsen geprägt werden, um sowohl die Attraktivität der Ortschaften zu erhöhen als auch einen wesentlichen Beitrag zum Umwelt und Klimaschutz zu leisten....."

Die so aufgewertete Grünachse kann nur der Anfang weiterer Begrünungsmaßnahmen sein, um das Ortsbild im Sinne der Dorfentwicklungsplanung weiter aufzuwerten.

Unter Bezug auf das Dorfentwicklungsprogramm wird der Antrag gestellt, den ca. 70 m langen Mittelstreifen des VLO-Busbahnhofs in einer Reihe mit den Gehölzen zu bepflanzen. Die Kosten hierfür werden sich zus. mit dem Befestigungsmaterial auf ca. 800 Euro belaufen. Davon können 500 € durch Sponsoring abgedeckt werden, so dass noch ein Rest von 300 € auf Ortsratsmittel entfällt. Was die Gehölzauswahl betrifft, so wird vorgeschlagen, für die einreihige Pflanzung je 2 Blumeneschen und Edelkastanien in der Mitte sowie je 2 Hainbuchen und Nord. Eberesche `Brouwer`s an den Rändern zu pflanzen. Die gewählten Gehölzarten sind rel. trocken- und hitzetolerant.

Die geplante Massnahme könnte im Nov. 2019 durchgeführt werden, wo ohnehin der Baum des Jahres zu pflanzen ist.



